



Dermapharm akquiriert Medical Devices Business Unit von Riemser

Der Hautspezialist aus Grünwald erweitert sein Portfolio und bietet jetzt auch Medizinprodukte im Derma-Segment an

Grünwald. Dermapharm erobert neues Terrain. Mit der Akquise der Sparte Medical Devices Business des Unternehmens Riemser erweitert das Grünwalder Unternehmen mit den Anwendungsgebieten Insektenstiche (bite away) und Herpes (Herpotherm) sein Sortiment um innovative OTC Medizinprodukte.



Der bite away wird bei Juckreiz, Schwellungen und Schmerzen eingesetzt, die durch Insektenstiche verursacht sind. Die kurze, konzentrierte Wärme von 51°C aus dem bite away beeinflusst körpereigene Signalwege positiv und kann die Ausprägung der Symptome verhindern. bite away ist ein zertifiziertes

Medizinprodukt, das einfach anzuwenden und chemiefrei ist. Er ist daher besonders für Schwangere, Allergiker und Kinder geeignet.



Das zweite Produkt, der Herpotherm, arbeitet ebenfalls mit Wärme und dient zur örtlichen Behandlung der Prodromalsymptome bei Herpes wie Brennen, Kribbeln, Juckreiz oder Spannen. Bei frühzeitiger Anwendung kann ein Herpesausbruch verhindert und bei späterer Anwendung der Verlauf gelindert

beziehungsweise, die Abheilung beschleunigt werden.

Das kontinuierlich wachsende Unternehmen Dermapharm AG beschreitet mit diesen Produkten einen neuen Weg in der Dermatologie und unterstreicht damit sein Bestreben, den Menschen bei allen Belangen rund um die Haut ein verlässlicher und innovativer Partner zu sein.



Der ehemalige Eigentümer der beiden dermatologischen Medizinprodukte sieht diese bei Dermapharm gut aufgehoben und betont: „Dermapharm ist der ideale Folgeeigentümer für diesen Geschäftsbereich, insbesondere aufgrund von exzellenten Zugängen zu Dermatologen und zahlreichen OTC-Vertriebskanälen, insbesondere zu öffentlichen Apotheken“.

Stefan Grieving, Vorstand Marketing und Vertrieb der Dermapharm AG betont, dass der schlagkräftige und erfahrene Arzt- und Apotheken-Außendienst der Unternehmensgruppe die Apotheker und Dermatologen bei ihrer Beratung rund um die neuen Produkte intensiv unterstützen wird.

Über die Dermapharm AG

Die Dermapharm AG mit Sitz in Grünwald bei München ist ein mittelständisches, familiengeführtes Unternehmen, das 1991 gegründet wurde und sich auf die Herstellung und den Vertrieb von hochwertigen dermatologischen und allergologischen Arzneimitteln konzentriert hat. Dermapharm versteht sich vor allem als starker und zuverlässiger Partner von Patienten, Ärzten und Apothekern.

Inzwischen hat die Dermapharm AG weitere mittelständische Pharmafirmen zu einer Unternehmensgruppe geformt, die im Gynäkologiebereich, im Kortikoidmarkt und im Vitaminmarkt eine führende Marktposition einnimmt. Ein breites Sortiment rezeptpflichtiger als auch rezeptfreier Arzneimittel sowie Nahrungsergänzungsmittel, Medizinprodukte und Kosmetika tragen zum gesunden Wachstum des Unternehmens bei.

Die Unternehmensgruppe verfügt über eine eigene moderne Pharmaproduktion in Brehna bei Leipzig, in der die Arzneimittel für die Gesellschaften entwickelt und hergestellt werden. Ein weiterer Produktionsstandort befindet sich in Ehrenkirchen bei Freiburg/Breisgau. Damit bekennt sich Dermapharm eindeutig zum Standort Deutschland.